



Foto: Woldicka

**KURZ & BÜNDIG**

**Bibliotheksführerschein**

**BAD GROSSPERTHOLZ.** Der zweite Teil des Bibliotheksführerscheines stand am Programm – Vorlesen. Das Buch „Einer für alle – alle für einen!“ wurde mit Hilfe der Buchstartbühne vorgelesen. Danach wurde das Musikbilderbuch „Lieselotte und der verschwundene Apfelkuchen“ vorgestellt. Beim Lied „So müde“ machten es sich die Kinder in der neuen Kinderbücherei bequem.

**Hilfe für Hospizbewegung**

**FREISTADT.** Hunderte Briefe fertigte der vierte Jahrgang der HLW für die Hospizbewegung an. Mit dieser Tätigkeit nahmen die Schüler der Organisation „Palliativ Care Team Unteres Mühlviertel“ viel administrative Arbeit ab.



**NISTKÄSTEN GEBAUT**

Nistkästen für die Vögel in der Natur bauten die Schüler der vierten Klasse der Neuen Mittelschule Windhaag, geholfen haben ihnen dabei Mitglieder des Umweltausschusses. Die Nistkästen werden in den Gärten der Schüler aufgestellt und sind sofort bezugsfertig für die gefiederten Tiere.

**INSTRUMENTENVORSTELLUNG**

Eine Musikstunde der besonderen Art erlebten die Schüler der dritten Klasse Volksschule Gutau und Förling. Der Musikverein hatte die Schüler eingeladen und animierte sie zum Ausprobieren der verschiedenen Instrumente. Ein Rätsel und eine Vorführung der Musikinstrumente durch die Musikanten durften natürlich auch nicht fehlen.



**GEEHRT**  
**Viel Gold und Silber**

**SANDL.** Bei der alljährlichen Jahreshauptversammlung des örtlichen Musikvereins wurden auch besondere Mitglieder geehrt. Die Verdienstmedaille in Gold für 35 Jahre als aktives Mitglied erhielten Elisabeth Quass, Robert Graser und Karl Edlbauer. Das Ehrenzeichen in Silber für 40 Jahre aktive Mitgliedschaft erreichte Franz Biberhofer. Johann Holzer wurde mit dem Verdienstkreuz in

Silber für 50 Jahre Musikerdasein geehrt. Der OÖ Blasmusikverband ehrte außerdem Stanislaus Graf Czernin-Kinsky mit der Ehrennadel in Silber als besonderer Gönner des Vereines, ebenso Andrea Graser und die ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder Katrin Mandl und Eva Schoißengeyr. Urkunden für 30-jährige unterstützende Mitgliedschaft erhielten Herbert Kastl, Andrea Pichler und Erich Pözl. ■



Die Gutauer Kindergartenkinder freuen sich über ihre neue Klangschale.

**SPENDE**

**Kinder sagen „Danke“**

**GUTAU.** Bei der Jahreshauptversammlung des Gutauer Eltern-Kind-Treffs Wirbelwind übergab Obfrau Bernadette Raber eine Spende aus dem Erlös des gemeinnützigen Vereins an die Kindergartenleiterin Gabriele Dumfarth. So können eine neue Klangschale sowie Gartenspielergeräte für die Kindergartenkinder angeschafft werden.

Auch heuer findet wieder ein Flohmarkt „Rund ums Kind“ am Samstag, 4. März, um 9 Uhr im KuBus Gutau statt. Dort findet man eine große Auswahl an Babybekleidung, Spielsachen, Büchern, Fahrzeugen und viele andere neuwertige Kindersachen. Einige Tische sind noch verfügbar (0664/5667819, vier Euro/Tisch). ■



Viele verdiente Personen wurden vor den Vorhang geholt. Foto: www.musikverein-sandl.at